

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article1187>



Apéro-débat Â« fille, garçon, une éducation différente ? Â» le 6 avril à St-Julien de Concelles



- Actualités -
Date de mise en ligne : lundi 20 mars 2017

Le groupe jeu et genre composé de bénévoles et de salariées a le plaisir de vous convier **JEUDI 6 AVRIL 2017 à 20h** au Centre Socioculturel Loire-Divatte de Saint-Julien de Concelles (2 route Félix Praud, Saint-Julien de Concelles).

Pour un apéro débat ayant pour thème « Fille, Garçon, une éducation différente ? » Cette soirée d'échanges conviviale sera animée par les CEMEA et illustrée par Eric Appéré dessinateur de presse.

Ce sera aussi l'occasion de découvrir l'exposition « Tu joues pour faire genre ? ! » créée par le groupe.

Au plaisir de vous y voir et d'échanger ensemble sur cette thématique riche.